

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Wie viele Waggons hängen am Riesenrad?

**Für Familien ist es das Wahrzeichen der Bundeshauptstadt Wien: das Riesenrad! Dreht man in einem der Waggons eine Runde mit dem Riesenrad dauert das ca. 4 Minuten. Am höchsten Punkt schaust du von 65 Meter Höhe über die ganze Stadt. Aber weißt du eigentlich, wie viele der berühmten roten Waggons mit den weißen Fensterrahmen am Riesenrad hängen? Es sind genau 15 Stück. Und das war nicht**

**immer so, denn ursprünglich waren es zur Eröffnung 1897 doppelt so viele – nämlich 30. Doch im Zweiten Weltkrieg 1944 beschädigten Bombentreffer das Rad so schwer, dass die Waggons alle ausbrannten. Seither trägt es nur noch halb so viele. Und diese tragen die Waggonnummern 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28 und 30 – also nur gerade Zahlen. Warum das so ist, weiß heute übrigens niemand mehr.**